

エイスポ 号外

大型補強

独占取材

英和 PTA

入団記者会見

2019年5月19日（土）静岡英和女学院中高礼拝堂にて

即戦力を重視！
これで連覇間違いないっ

毎年10月に聖光学院にて行われる四校親善ソフトボール大会で、4連覇するべくゼネラルマネージャー（顧問）の大石が立ち上がった。昨年度は、監督兼選手としてチームを指揮してきたが、今年は監督を退任し、戦力補強に力を注いだ。そして、編成部のトップは一人の選手に注目をあてた。その名は、エデフォス・ケント。神戸生まれの長身から繰り出す笑いのセンスと多彩な話術を兼ね備えた技巧派に大石は惚れ込み、彼を口説き落とす……た!!

さらに今年は新戦力も豊富なため、昨年度以上に和気あいあいとプレーが出来るのではないかと期待する。

今年も7月から今季の大会に向けて、田町緑地スポーツ広場（ソフトA）でキャンプ（トレーニング）が始まった。※初回のみ山崎新田のグラウンドで行った。

昨年に引き続き、亀山がキャプテンを務める。亀山は、「新しく加わった選手も含めて、みんなで力を合わせて、楽しくタイトルを目指し、チーム英和をもっと高いところに引き

令和元年度も好スタート

上げていきたいと思っています。

チーム一丸となつて楽しんで頑張っていきたいと思います😊とキャンプ初日に抱負を語った姿が目につかぶ……

（※この記事の内容は記者の妄想です）

今後も明るい話題が絶えない英和PTAの活躍に期待したい。皆さんからの熱い応援を切に願う。



あつもり! 熱盛



随時、部員募集中!
熱い気持ち或る者 来たれっ!!